

Damen 30 am 10.07.2022 gegen TC Häslach erfolgreich

Die Damen 30 der TA SV Ohmenhausen begrüßten am vergangenen Sonntag zu ihrem vierten Spieltag die Damen 30 des TC Häslach, die wie die Damen 30 aus Ohmenhausen in der aktuellen Saison noch ungeschlagen waren. Ein spannendes Duell stand also bevor.

Nach den ersten beiden Einzeln blieb es spannend, denn jedes Team konnte ein gewonnenes Einzel für sich verbuchen – allerdings mit dem kleinen Nachteil für Ohmenhausen, weil die Gegnerinnen einen Satz mehr für sich entschieden hatten. In den beiden verbleibenden Einzeln duellierten sich dann jeweils die beiden an Nummer 1 und die beiden an Nummer 3 gesetzten Spielerinnen, mit einem sehr erfreulichen Ausgang für Ohmenhausen: Beide Einzel konnten gewonnen werden, so dass für den sicheren Sieg nur noch ein gewonnenes Doppel her musste. Zuverlässig sorgte das an 1 gesetzte Doppel für diesen Sieg, so dass die Damen 30 aus Ohmenhausen durch den 4:2-Sieg weiterhin ungeschlagen bleiben.

Am nächsten Sonntag trifft das Team auswärts auf die ebenfalls ungeschlagenen Damen 30 aus Linsenhofen – mal schauen, wer da die Oberhand behalten wird.

Das Team der Damen 30 am vergangenen Sonntag: Sabrina Ballnus, Sandra Braun, Andrea Fähnle, Yvonne Pfingsttag, Rebecca Roy.